

令和元年6月11日(火)



育友会通信

発行／御船高校育友会

◆育友会総会・総会報告会開催。令和の御船丸いよいよ出航!

5月17日(金)、本校体育館で育友会総会の報告会が行われました。この日は98名のご参加をいただき、総会と合わせると今年度の出席率は70.6%となりました。例年5月に実施していた総会も、大型連休との兼ね合いもあって4月実施に切り替え、開会時間を1時間早めるなど、学級懇談会が午前中で終わるようタイムスケジュールを見直しました。いただいた貴重なご意見とともに、今年の経験や気づきを来年に繋げて 〈最近5か年の合計出欠率推移〉

いきたいと思います。

皆様のご参加ありがとうございました。

H27	H28	H29	H30	R元
75.6%	75.6%	72.3%	70.1%	70.6%

会長にインタビュー

井藤裕子会長に一言いただきました。

Q総会・体育祭を終えて、今の心境は…
まだまだ勉強しながらですが、これから
1年間、皆様の御協力を得ながら頑張って
いきたいと気持ちを新たにしております。



Q会長としてどのような1年にしたいですか?

保護者会員側の意見のすくい上げに重点を置き、全員参加型の風通しの良い育友会になるよう運営の改善に努力します。



Q御船高校生へのメッセージをお願い
します!

御船高校の皆さん! 学生の本分は学業
にあります。次の総会では、進路担当
の先生から「基礎学力が向上しました」
と報告されるよう、応援していきます。

御船高校ホームページ 【育友会ページも更新中!】

学校の日々の様子
に加え各種奨学金
の案内や育友会か
らのお知らせも随
時掲載しています!



熊日高校新聞コンクール で「特別賞」を受賞!

昨年度の広報委員さん、本当にお疲
れさまでした。御船高校の広報紙「天
神」は例年高い評価をいただいてい
ます。いよいよ5/22日(水)から
広報委員会編集会議が始まりました。
今年もどうぞ宜しくお願ひします!



◆あいさつ運動を行いました

5月21日(火)～23日(木)の中間考查期間中に、
2・3学年の保護者さんがあいさつ運動を行いました。
あいさつ運動は、毎回7:55～8:10の15分間行います。少しずつ学校に慣れ始めた1年生、多くのバイク通学生の様子、丁寧なあいさつ、元気なあいさつをしてくれる子どもたちの様子などを垣間見ることができました。

お忙しい中、ご協力ありがとうございました。

《次回のあいさつ運動のお知らせ》 期末考查期間 7月2日(火)～7月5日(金)

◆進路講演会・進路講座のお知らせ

※2・3学年は6/6にご案内を配布しています。

6月13日(木) 3学年進路別講演会(各教室)

2学年進路講座(体育館) → 出欠票は担任の先生へ提出となっています。

7月12日(金) 1学年進路講座(体育館)

◆安心・安全メールが未登録の方は、裏面をご覧のうえ登録をお願いします。→ウラヘ